

Hospital San José de Melipilla recibió visita del programa Buenas Prácticas Clínicas

El Hospital San José de Melipilla, recibió la visita del programa de Buenas Prácticas Clínicas del Servicio de Salud Occidente, Nicolás Ramírez. Esta visita, sirvió para monitorear en terreno los avances de la implementación del programa del hospital.

Para el momento, contaron con la participación del equipo @bpso_hsjm

y otros actores relevantes de este programa, que forman parte de este trabajo a nivel institucional.

En esta oportunidad, realizaron una revisión documental del progreso del programa, además de una visita en terreno a los servicios clínicos para conocer la implementación de las recomendaciones indicadas en las guías clínicas BPSO.

